

Fecha 18.03.2009	Sección Estado de México	Página 35
---------------------	-----------------------------	--------------

# Tabasco cuenta con 30% del agua de todo el país

Al conmemorarse el Día Mundial del Agua, el gobernador Andrés Granier Melo exhortó a la ciudadanía a cuidar el vital líquido, del cual Tabasco tiene el 30 por ciento de la de todo el país.

“El agua, amigas y amigos, lejos del desastre que nos provocó a finales de 2007 y graves daños en 2008, es nuestra mejor aliada”, aseguró y agregó que “este es un recurso esencial para la vida. Sin embargo, es escasa para millones de personas en todo el mundo”.

“Las estadísticas actuales son inquietantes: una de cada seis personas en el mundo carece de un acceso regular al agua potable. Esta carencia se debe tanto a la falta de inversiones en sistemas de agua como a su mantenimiento”.

Ante Elizabeth Cerda Andrade, presidenta de la Asociación Nacional de Cultura de Agua de ANEAS, de Omar Celim Komukai Puga, delegado estatal de la Conagua y de Clisceria Rodríguez Alvarado, directora general de SAPAET.

Granier Melo convocó a cuidar el agua y mencionó que “es importante que todos fortalezcamos la cultura del agua, ya que las estadísticas actuales son inquietantes pues una de cada seis personas en el mundo carece de un acceso regular al agua potable debido a la falta de inversiones en sistemas de agua y a su mantenimiento.”



El gobernador invitó a cuidarla.

